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Assunto foi abordado por meio de requerimento apresentado pelo Vereador Van do Negavan
(PDT), nesta terça-feira, 18. O parlamentar solicitou da atual administração municipal,
informações sobre projeto versando sobre a construção de um centro poliesportivo no
Município. /o texto foi aprovado por unanimidade.
“A construção de um centro poliesportivo é um anseio dos moradores do nosso Município,
vez que a inclusão social é realizada, muitas vezes, através das práticas esportivas e dos
projetos sociais. De se mencionar que a prática de esportes potencializa, também, futuros
atletas, alinhando a educação com a disciplina técnica que o esporte exige”, justificou.
O legislador lembrou ainda que com a construção de um centro poliesportivo no Município,
haverá mais oportunidades aos jovens que residem na cidade, e poderão praticar as diversas
modalidades de esportes.
“Esta proposição visa proporcionar a construção de um local de divertimento e lazer,
devidamente estruturado e com dimensões oficiais, onde facilitará a vida dos nossos jovens
que queiram se preparar para campeonatos regionais e/ou nacionais. O centro poliesportivo,
além de ser palco de eventos esportivos será também utilizado para a realização de
acontecimentos culturais, festividades entre outros”, completou o parlamentar.
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